

Ressort: Vermischtes

## **UN-Bericht: Afghanistan produziert so viel Opium wie noch nie**

Kabul, 13.11.2013, 13:07 Uhr

**GDN** - In Afghanistan wird in diesem Jahr so viel Opium produziert wie noch nie zuvor. Einem Bericht der Vereinten Nationen (UN) zufolge liegt die geerntete Menge bei 5.500 Tonnen, eine Zunahme von 49 Prozent im Vergleich zum Vorjahr.

Nachdem im Jahr 2012 der Schlafmohn noch auf 154.000 Hektar angebaut wurde, ist die Anbaufläche laut dem Bericht in diesem Jahr auf 209.000 Hektar gestiegen. Sie übertrifft damit die Anbaufläche aus dem Rekordjahr 1997. Damals betrug sie 193.000 Hektar. Afghanistan ist damit für 80 Prozent der weltweiten Opium-Produktion verantwortlich. Die Experten der Vereinten Nationen machten hauptsächlich den hohen Weltmarktpreis für die Zunahme verantwortlich: Für ein Kilogramm werden 145 US-Dollar fällig.

### **Bericht online:**

<https://www.gemandailynews.com/bericht-25063/un-bericht-afghanistan-produziert-so-viel-opium-wie-noch-nie.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)